
 

 

 

 

 

 

 

 

  会長より   

２月の土曜日、寒さの中に日差しの暖かさを感じられる日の午後に、第 5 回目の協議会が開催されま

した。前回の話し合いの結果、プロジェクトが「健全育成・交通安全対策」「学校支援・防災安全対策」

に決まりました。 

 来年度からは、プロジェクトを考えながら、CS についても、保護者・地域の皆様にご理解いただき「も

っと地域を好きになる！」を感じていただける様に活動していきます。 

 協議会は、委員一人一人の思いが溢れている会議です。その思いの詰まった実が、どのように育って行

くのか、わくわくする思いで一杯です。 

 

  オブザーバー（学校長）より   

将来の地域社会を担う子どもの健全な成長のためには、学校、家庭、地域が一体となって、子どもを育

む仕組みや環境づくりをしていくことが必要です。学校運営協議会では、令和５年度のコミュニティ・ス

クールのスタートに当たり、保護者、地域の代表である委員の皆様から様々なご意見をいただきながら、

主な活動となるプロジェクトを決定するに至りました。令和５年の４月からは、プロジェクトを軸に学

校、家庭、地域が協働して子どもを育む「共育」に取り組むことで地域とともに育ち合う学校づくりを進

めていきたいと思います。 

 

  第 5回学校運営協議会 協議内容（概要）   

・会長あいさつ（中條） 
今日、午前中に道徳の公開講座がありました。保護者の方たちと会話をすることができました。今日も
よろしくお願いいたします。 
 

・オブザーバーあいさつ（校長） 
今日の午前中は学校公開があり、たくさんの保護者の方に子ども達の活躍する様子を見ていただきま
した。令和 5 年度は本校創立 50 周年の行事があります。50 周年を記念して様々な特別授業を進めて
いきたいと思います。よろしくお願いします。 

 
・保護者の会が行った出前授業について（椎名） 
 ２月１日(水)にゲストティーチャーをお呼びして、４年生と６年生に LGBTQ の出前授業を実施しま
した。今日の学校公開にも、ゲストティーチャーお呼びして、６年生に思春期の心とからだのつき合い
方について出前授業をしました。思春期の出前授業は５年生にも実施する予定です。 

 
・来年度の学校行事について（教務主幹 白瀚） 

11 月 25 日(土)に創立 50 周年式典を予定しています。それに伴い、秋に行っていた運動会を 1 学期に
動かし、5 月 20 日(土)に実施します。学校公開日は 6 月 17 日(土)、9 月 9 日(土)、10 月 21 日(土)、
11 月 2 日(木)、1 月 26 日(金)の 5 日間です。展覧会を 2 月 2 日(金)～3 日(土)の 2 日間で実施します
（隔年で展覧会と音楽会を実施）。６年生の宿泊行事は 7 月 3 日(月)～5 日(水)です。他の学年も、新
型コロナウィルス感染症の扱いが変わり、校外学習が実施できると思うため、全校遠足の設定はありま
せん（全校遠足は、新型コロナウィルス感染症の為、社会科見学などの校外学習に行けないだろうとい
うことで設定）。 

 

令 和 ５ 年 ２ 月 ２ ４ 日 

 

会 長  中 條  浩 美 

 

校 長  高 橋  良 友 

R4 学校運営協議会日程 

第１回  5月１２日(木) 

第２回  7月１４日(木) 

第３回 １０月２２日(土) 

第４回 １１月２６日(土) 

第５回  ２月 ４日(土) 

第６回  ３月 ２日(木) 

家庭数配付 

花小 CS ビジョン：



・花小の生活指導について（生活指導主幹 二階堂） 
年に 3 回、6 月、11 月、2 月にふれあい月間を実施し、いじめなどの問題行動や不登校などの現状を掴
み、早期発見、早期対応、未然防止につながる具体的な取組みを行っています。2 月が今年度最後の取
組みとなり、いじめ防止の授業や子どもたちへのアンケートを実施します。アンケートで出てきたこと
については聞き取りをし、相手の子どもにも伝えていきます。いじめに関する研修も行っています。本
校では毎年クラス替えを行っているので、4 月から新しい学年のいいスタートが切れるようにしていき
ます。新型コロナウィルス感染症について、小平市のガイドラインに沿った対応をしています。次年度、
新型コロナウィルス感染症の扱いが変わりましたら、学校生活の仕方について検討していきます。 

 
・プロジェクトについて（会長 中條） 
健全育成、安全対策、学校支援の 3 つで進めていこうと考えていましたが、検討の結果、「健全育成・
交通安全対策」と「学校支援・防災安全対策」の２つになりました。 

 
・各委員から一言 
 
・副会長あいさつ（齋藤） 
 皆さんの力が、ちょっとずつのサポートが広がっていくと思う。これを繋げて、 CS を盛り上げていき
ましょう。皆さんよろしくお願いします。 

（以上） 

 

  訂正   

前号のアンケート結果（設問５）に間違いがありました。正しくは下の通りです。 

＜CS だより第 6 号に掲載したもの＞ 

＜正 網掛が訂正部分＞ 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

□安心・・・18 件 

□自信・・・14 件 

□親切・・・12 件 

□安全・・・12 件 

□元気・・・8件 

□健康・・・6件 

□信頼・・・6件 

 □愛情・・・5件 

□学力・・・5件 

□希望・・・5件 

□協力・・・5件 

□挨拶・・・3件 

□経験・・・3件 

□自由・・・3件 

 □感謝・・・2件 

□感心・・・2件 

□共感・・・2件 

□自立・・・2件 

□自律・・・2件 

□笑顔・・・2件 

□安心・・・19 件 

□親切・・・17 件 

□自信・・・14 件 

□安全・・・12 件 

□元気・・・9件 

□勇気・・・9件 

□健康・・・6件 

□信頼・・・6件 

□仲間・・・5件 

 □愛情・・・5件 

□希望・・・5件 

□協力・・・5件 

□学力・・・4件 

□素直・・・4件 

□挨拶・・・3件 

□経験・・・3件 

□体験・・・3件 

□挑戦・・・3件 

 □自由・・・3件 

□友情・・・3件 

□感謝・・・2件 

□感心・・・2件 

□共感・・・2件 

□自立・・・2件 

□自律・・・2件 

□笑顔・・・2件 

□尊重・・・2件 

令和４年度 東京都型学校運営協議会委員の皆様 ※敬称略 

会 長 中條 浩美 （花小サポーターズ代表) 
副会長 齋藤 貴彦  (小平市職員・樹医)  

天野 岳洋  （花小金井南公民館館長） 
植松美代子  (花小金井南三丁目自治会長) 
鍵山 智子  （地域教育コーディネーター） 
鏑木美知子  (民生委員児童委員) 
瓦井千恵子  （民生委員児童委員） 
椎名 理沙 （保護者の会委員長） 
田中 京子  （地域教育コーディネーター） 
東海 祐子  （花小地区青少対会長） 
深川 真人  （花小金井小学校園芸ボランティア） 
堀井 賢治  (花小金井南中学校校長) 
松浦 竹美  (花小地区青少対副会長・小平市青少年委員) 
森井 良子  (元小平市教育委員会教育長職務代理者) 

    大澤 宏史 （花小金井小学校副校長） 

ＣＳ（コミュニティ・スクール）とは？ 
 

CS（コミュニティ・スクール）とは、学校経営協議会を設置

した学校のことです。学校経営協議会とは、子どもの周りに

いる地域の大人が互いに協力し合って、自分のまちの子ども

達を守り、育てようとするための仕組みです。 

CSの目的は、保護者や地域住民の学校経営への参画と連

携をすすめ、地域に開かれた学校づくり、地域に支えられた

学校づくりをしていくことです。 

 

※今年度は令和５年度の CSの指定に向けた検討期間ですので、

東京都型学校運営協議を設置し、検討を行っています。令和 5

年度に CSがスタートしましたら、「学校経営協議会」として設置

し、運営を行います。 


